
La Bible                                    Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                                                                                                           Et la Vérité 

Rien que la Bible                           Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin d’avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les 

secrets de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la 

bénédiction de Dieu, les notes et/ou les douze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ 

m’a faites sur l’enfer, l’enlèvement des élus, la fin du monde, l’église catholique, les fausses églises du 

Tchad, les pasteurs sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me 

contacter sur l’une des adresses indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus- 

Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de 

son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues 

en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes 

péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause 

de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques 

charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement 

ni charnellement. 

Avant de lire cette note de révélation, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour 

que l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  

Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa 

confirmation si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement 

pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande 

dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées. 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

Youtube : MOISE NOUBADOUMADJI  

 

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, le 

premier témoin et l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse. 

LETTRE D’INFORMATIONS, 

D’AVERTISSEMENTS, 

D’EXHORTATIONS ET D’APPELS À LA 

REPENTANCE. 

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

Proverbes 12 : 17, « Celui qui dit la vérité 

proclame la justice, Et le faux témoin la 

tromperie. ». Proverbes 24 : 28. 

Proverbes 14 : 12, « Telle voie paraît droite à un 

homme, Mais son issue, c’est la voie de la mort. ». 
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Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette lettre que j’ai envoyée à un soi-disant pasteur au sujet 

de laquelle sa femme et lui m’ont qualifié de rosicrucien, de sorcier et de tout.  

En effet, ce pasteur que j’avais beaucoup de respects pour lui avaient appelé un jour le père d’une élue de Dieu qui était 

avec nous pour lui dire que je suis un rosicrucien, un faux serviteur de Dieu, un orgueilleux, une personne qui égare la 

foule. Par appel, il a dit à la sœur qu’un jour, j’ai appelé un jeune de Koko à Koumra d’aller à la douche pour invoquer un 

serpent qui va sortir pour lui vomir de l’argent. Il m’a qualifié de tout, traité de tout et de magicien, d’enchanteur, 

d’envouteur etc. 

En plus, c’était lui qui était le moteur du complot qui était organisé contre moi pour que je sois éliminé comme un boko 

haram pour assouvir sa méchanceté. Il avait raconté de n’importe quoi sur moi. Il a dit aussi que c’est son nom que j’utilise 

mais que mon vrai nom c’est Bonheur. Dans son temple, sa femme et lui ont prêché à tout le monde que je suis un 

rosicrucien, magicien, d’un sorcier et un agitateur. 

Après ma sortie de la prison, j’ai écrit une lettre pour lui envoyer par ma mère qui était venue pour me voir. De retour, ma 

mère lui avait donné la lettre que je lui ai envoyée accompagnée de mon acte d’individualité et d’une carte mémoire de 

32G contenant les témoignages des ex-satanistes, des ex-agents des illuminatis, des ex-magiciens, des témoignages de 

l’enfer et du paradis parmi lesquels les miens aussi. Il avait pris l’enveloppe de la main de ma mère à la fin du culte. 

Après avoir lu la lettre et suivi les témoignages que je lui ai envoyés dans la carte mémoire, il appela ma mère d’aller en 

urgence les trouver. Quand elle était arrivée, lui, sa femme et les parents de sa femme et les siens aussi se sont rouillés 

elle, en lui disant qu’elle est ma complice donc elle est rosicrucienne aussi en d’autres termes. Sa femme et lui et leurs 

parents avaient séquestrés ce jour-là ma mère du matin jusqu’au soir chez eux en lui disant qu’elle s’était entendu avec 

moi pour le tuer en lui envoyant une lettre envoutée, des incantations. Comme ils s’acharnaient sur elle, elle leur demanda 

de lire la lettre en public pour voir s’il s’y trouve réellement des incantations. Quand sa femme avait entendu, elle avait 

grondé : pas question, personne ne va lire cette lettre envoutée de peur de subir la même chose que son mari. Elle avait 

arraché la lettre dans sa main. Quand ses parents et ceux de son mari ont demandé : Pourquoi on ne va pas lire la lettre ? 

Nous devons la lire ici en présence de tout le monde pour découvrir son contenu avant de lui porter plaintes, elle avait 

catégoriquement refusé en confisquant la lettre. Après longue insistance des deux parents, elle leur donna la lettre qui fut 

lue en présence de tout le monde. Après la lecture, le soi-disant pasteur et sa femme avaient déclaré qu’après la lecture 

individuelle de la lettre, il s’était écroulé et qu’il a été transporté à l’hôpital et ils ont dépensé 20.000 f pour se soigner. 

Après cela, ils avaient libéré ma mère pour revenir demain. Mais avant cela, quand ma mère voudrait rentrer : Ils lui ont 

grondé qu’elle ne va pas rentrer jusqu’à ce que je parte les trouver d’abord. Ils l’ont retenu du matin jusqu’au soir avant 

qu’ils ne décident ensemble pour la libérer.  

Le lendemain, ma mère était arrivée. Puis elle m’avait passé avec le pasteur en question qui me dit que lui, il a étudié en 

France et qu’il a vu la France, la Belgique, l’Allemagne, la Suisse et L’Italie, donc en matière de la parole de Dieu, je ne 

peux pas me comparer à lui. Il m’a dit qu’il a vu ces pays et qu’est-ce que je ne connais, en d’autres termes, comme je 

n’ai pas vu ces pays, je ne connais rien dans la parole de Dieu. Après m’avoir raconté sa vie en Europe que je ne me 

permets pas le droit de vous raconter à cause de sa vision et de sa perception de France, de paris comme le paradis, le ciel 

qu’il faut y aller d’abord avant de connaitre Dieu ou de devenir son vrai serviteur. Après ces dits, sa femme prit le 

téléphone pour me dire que je veux tuer son mari pour le sacrifier. C’est une femme intellectuelle qui, elle-même, a lu 

aussi la lettre qui me parlait ainsi. Puis ils me déclarèrent au téléphone que c’est en lisant la lettre qu’il était tombé et 

lorsqu’ils l’ont amené à l’hôpital, le docteur après l’avoir soigné leur a dit que le pasteur a lu une lettre et a suivi des 

témoignages qu’il a reçu d’une personne mais cette lettre et la carte mémoire sont envoutées et que le pasteur ne doit plus 

lire ni suivre les témoignages qui sont dans la carte mémoire s’il veut réellement être guéri et ne pas mourir. Voyez !!! 

Combien de fois les sorciers mentent allègrement sans peur sans honte sans regret ! Un docteur, un médecin ou un infirmier 

va-t-il dire une pareille chose à un patient ?!?!?!!! Les témoignages des ex-satanistes, des ex-sorciers, des ex-illuminatis, 

les témoignages de l’enfer et du paradis font-ils maintenant mourir ceux qui les suivent ???!!! Il ne s’agit pas en réalité 

d’un docteur ou d’un médecin mais il s’agit d’un marabout, d’un féticheur et d’un(e) voyant(e) qu’ils ont consulté pour 

leur propre perte. 

Après cela, le pasteur me dit que je l’ai insulté dans la lettre. Lisez attentivement la lettre si vous allez y découvrir une 

seule parole d’injure ou d’insulte là.  
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Ses frères de leur côté réclamaient l’âme de leur frère selon leurs expressions comme si j’ai volé son âme. Puis sa femme 

me dit que pourquoi j’ai déclaré dans la lettre que tous ceux qui m’ont accusé faussement ou qui m’ont qualifié de faux 

prophète mourront tous sauvagement avec leurs familles s’ils ne se repentent pas en me demandant pardon. Comme ils 

menacèrent ma mère, je leur ai demandé d’apporter au procureur la lettre et la carte mémoire avec une plainte et quand je 

descendrai, ils me montreront les mots et les paroles d’incantations qui se trouvent dans la lettre qui ont failli tuer le 

pasteur. Ils disent : Pas question, que je suis un rosicrucien qui veut sacrifier le pasteur en complicité avec ma mère. Après 

ces paroles, j’étais déconnecté des propos qu’ils proféraient contre moi car ma mère avait décroché le téléphone pour 

résoudre le téléphone toute seule, ce qu’elle fit régulièrement pendant les appels. Il y a tant d’autres choses qui ont été 

racontées et dites sur moi mais je m’arrête à ce niveau, car celui qui me défend est déjà à l’œuvre pour écraser 

spirituellement que physiquement les têtes et les mâchoires de tous ceux et celles qui racontent des faussetés, des 

mensonges, des n’importe quoi sur moi, qui me qualifient et me traitent de tout à cause de la vérité.  

Vous verrez leur fin, vous verrez comme ils finiront sauvagement, écrasés sous le brin divin du Seigneur Jésus-Christ. 

Eux, elles et toutes leurs familles, leurs descendances vont tous mourir sauvagement sous la colère ardente et la fureur 

divines de Dieu, et sous ses glaives divins spirituels que physiques à cause des scandales qu’ils créent aux âmes qui 

cherchent leur salut. Aucun de leurs descendants ne survivra pour conserver leur mémoire à cause de leur méchanceté et 

de leur rébellion en envoyant des foules des âmes par seconde et par minute en enfer pour plaire à Satan leur maitre. 

Voyez, comment les sorciers sont prêts à tout faire contre la vérité pour scandaliser les âmes ! Ils ne se cachent plus 

comme avant pour agir, pour combattre parce que leur maitre n’a que peu de temps. Il y a beaucoup de signes physiques 

par lesquels vous pouvez reconnaitre ou démasquer un sorcier. Le Seigneur Jésus-Christ m’a accordé ses dons divins qui 

me permettent de démasquer physiquement un sorcier, un agent de Satan et un démon en formes humaines mais je ne vais 

pas partager avec vous comment les découvrir. C’est trop profond mais je vous dis la vérité : Le Seigneur m’a accordé ses 

dons divins, ses propres facultés divines pour démasquer physiquement les sorciers, les agents de Satan, les démons dont 

les sirènes aussi. Avant, c’était par des visions, des rêves, des songes et des révélations que le Seigneur me les démasque 

mais cette fois-ci, c’est beaucoup plus physiquement. Si je te dis que telle personne est une sorcière, un agent de Satan, 

une sirène ou démon en forme humaine, ne doute pas. Beaucoup de ceux qui avaient douté étaient revenus après avec 

émerveillement pour me demander : comment as-tu su cela ? 

En effet, ce pasteur, si ce n’est pas l’œuvre de Dieu, si je ne sers pas le vrai Dieu, j’allais le faire emprisonner pour me 

venger de son complot avec les autres contre moi. À ma sortie de la prison, je pouvais lui porter plainte avec toutes les 

preuves de ses accusations, de son complot et de tout ce qu’il raconte sur moi, et il sera emprisonné et amendé à cause de 

cela mais j’attends la vengeance de Dieu. Une mort naturelle paisible de Dieu ne va jamais l’atteindre mais plutôt une 

mort de la vengeance de Dieu qui m’a choisi et qui m’a établi son premier esclave et son premier témoin. Et toute sa 

famille sera écrasée par le brin divin du Seigneur Jésus-Christ. C’est la même chose que va subir tous ceux qui racontent 

de n’importe quoi sur moi, ceux qui me traitent de tout, qui me qualifient de tout à cause de la vérité qui est le Seigneur 

Jésus-Christ Lui-même. 

Laissez-moi vous poser quelques questions qui exciteront la curiosité en vous pour vous aider à découvrir et à comprendre 

ce que vous ignorez encore : 

1. Où se trouve le siège actuel de la franc-maçonnerie et de la rose-croix ? (En France. Preuves : La tour EIFFEL de Paris, 

le grand Obélisque de la maison blanche importé en France et les pyramides d’Égypte construites en verre (vitre) en 

France. Mener des recherches sur la rose-croix et sur son chef ou représentant mondial, et vous finirez par découvrir 

avec stupéfaction que son siège se trouve en France. C’est à cause de cela, les rosicruciens n’aiment que la France et 

les U.S.A et ne chantent que le nom de la France dans leur discours ; 

2. Où se trouvera le siège de l’antéchrist et de son chef religieux qui est le pape, le faux prophète annoncé dans apocalypse 

13, 17, 18, 19 ? (En Italie. Preuves : La division du monde entier en dix régions qui sont les dix cornes de l’ordre 

mondial d’Apocalypse 13 : 1-10 à Rome.  L’ordre mondial est la renaissance du saint empire romain. Le siège de la 

religion mondiale de l’antéchrist se trouve à Rome, précisément au Vatican, Apocalypse 17 : 1-9.  

3. Quelle est la tête de l’ordre mondial de l’antéchrist ? Et qui sera l’antéchrist ? (C’est l’Allemagne. Preuves : 

Apocalypse 13 : 1-2. Le léopard est le signe, le symbole de l’Allemagne. L’antéchrist est un allemand d’origine juive, 

il est déjà là au Vatican, siège du catholicisme. Daniel 7 : 6, les quatre têtes du léopard sont les quatre règnes (Reich 

en allemand) de l’Allemagne sur le monde entier. C’est ce quatrième Reich ou règne de l’Allemagne sur le monde 

entier qu’est le règne de l’antéchrist sur l’humanité. C’est ce système de l’empire allemand, ses constitutions 

tyranniques, impériales, dictatoriales et monarchiques qui sera le système de base du nouvel ordre mondial ; 
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4. Où se trouve le siège de l’union européenne de laquelle l’antéchrist sortira comme le messie, le christ des européens 

et des américains descendants des européens et minoritairement des africains ? Je ne réponds pas à cette question pour 

vous. Cherchez, vous, aussi pour découvrir un peu pour étancher votre soif, votre curiosité spirituelle. Tout comme 

celui qui a soif ne pense qu’à l’eau, de même celui qui veut réellement être enlevé doit ne chercher qu’à comprendre 

le sens spirituel des événements, des faits et des actes de la fin des temps pour l’aider à mieux se préparer pour son 

salut ; La Suisse, la Belgique sont au centre de l’Union européenne de laquelle sortira l’antéchrist, en d’autres termes 

ce sont des pays hautement maçonniques.  

5. Enfin, je voudrai vous poser une question qui va éclater les yeux de beaucoup ou qui rendra chauve beaucoup de 

chrétiens : Où se trouve en réalité le siège des illuminatis ? En Israël d’où est sorti l’antéchrist, celui qui prendra 

bientôt officiellement le pouvoir sur l’humanité pour son règne de chaos, d’anarchie, de tyrannie, de sang, de corruption 

et de désordres jamais vus. L’antéchrist est un juif qui a pris la nationalité allemande pour accomplir ce que Dieu a 

déjà déclaré. Israël est le siège des illuminatis, tous pasteurs et fameux chrétiens qui sont partis et qui continuent d’aller 

en pèlerinage en Israël sont des agents des illuminatis, des agents du nouvel ordre mondial, ils sont dans la cabale, la 

magie et les sciences occultes juives et certains y partent pour leur initiation. Si une personne ou un soit disant serviteur 

de Dieu vous dit qu’il a été en Israël, qu’il a vu la tombe de jésus(il s’agit du deuxième jésus qui est l’antéchrist et 

représentant avec le cœur de la franc-maçonnerie exposé dehors) et les pierres (occultes) qui s’y trouvent, qu’il a bu 

ou vu l’eau sainte et qu’il est aussi allé au Jourdain là où le Seigneur a été baptisé, sachez bien que vous faites face à 

un agent de nouvel ordre mondial de l’antéchrist et a une personne déjà initiée dans la cabale. Il y a beaucoup de 

mystères occultes, mystiques, démoniaques et sataniques en Israël, mon vrai pays d’origine et c’est à cause de ces 

choses que le Seigneur éliminera deux tiers de mon peuple et ma nation juive et le reste, Il l’épurera comme un orfèvre 

épure l’or avant de l’accepter. Il y a aussi la secte de Shekina qui dit que Dieu est une femme. C’est à ces sectes se sont 

ces soi-disant pasteurs qui ne cessent d’aller en Israël ou de chanter leur visite en Israël. Sachez bien que tous ceux qui 

ont été en pèlerinage en Israël et qui étaient rentrés avant des pierres noires et/ou blanches, de l’eau (soi-disant bénite) 

ou quoi qu’autre que ce soit sont tous dans la cabale (secte juive) et des agents de l’ordre mondial de l’antéchrist. Il y 

a beaucoup à dire dessus mais ces quelques mots vous sont déjà suffisants pour comprendre si vous êtes réellement 

des enfants de Dieu. C’est pourquoi, toi juif qui médite cette lettre, je t’invite à quitter la cabale et les pratiques des 

illuminatis pour le salut de ton âme ! Le Seigneur veut que tu reviennes à Lui de tout ton cœur, de toute ta force, de 

toute ta pensée et de toute ton âme pour le salut de ton âme et Il t’accueillera pour ton salut. Ainsi parle l’Éternel des 

armées, le Seigneur Jésus-Christ : Revenez à Moi, dit le Seigneur et Je reviendrai à vous, dit le Seigneur. Car Je ne 

repousse personne, Je suis avec vous et au milieu de vous pour votre salut, pour votre bien et non pour votre malheur. 

Pourquoi, Me rejetez-vous aujourd’hui ? Et pourtant vous avez déclaré publiquement aux oreilles de Josué mon 

serviteur que vous Me servirez, Moi l’Éternel, vous et vos enfants, vos descendants ! Ne Me rejetez pas, dit le Seigneur 

Jésus-Christ, tournez-vous vers Moi, mettez en pratiques mes paroles et vous vivrez. Mais vous m’avez rejeté et vous 

dites : Quand T’avons-nous rejeté ? N’avez-vous pas comploté contre Moi l’Éternel que mes serviteurs les prophètes 

ont annoncé sa venue ? Ne M’avez pas vous crucifié ? Mon sang n’est-il pas sur vous ? N’êtes-vous pas des criminels ? 

N’avez-vous pas rejeté mes paroles ? C’est pourquoi, Je me vengerai et Je vengerai tous mes serviteurs que vous avez 

tués et pendus aux bois. Quittez l’occultisme, la magie, la sorcellerie, la cabale, la franc-maçonnerie, les illuminatis, la 

rose-croix, le satanisme, la numérologie, l’astronomie, la nécromancie, le mysticisme pour venir à Moi, dit le Seigneur 

Jésus-Christ et Je vous sauverai. 

Voici la lettre à cause de laquelle j’ai été qualifié de rosicrucien, de sorcier, de faux serviteur de Dieu, de faux prophète, 

d’un agent de Satan, d’un orgueilleux, d’un faux type, de tout et de tout jusqu’à ce que les fidèles du fameux temple 

observent un programme de jeûne pour que je sois frappé de mort :      

 

 

 

 

 

 



Zacharie 1 : 3-4.                                                                                                                              Page 5 sur 10 
 

 

NOUBADOUMADJI MOÏSE                       Dimanche, le 23 août 2020 

Téléphone : +235 68 91 15 16/+235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com  

                A 

       ALNDIBAYE MOÏSE 

 

Objet : lettre d’informations, d’avertissements 

           Et de remerciements. 

 

 Bonjour papa, c’est avec immense joie, avec un cœur pur, sans rancune, sans haine, sans colère, sans regret, sans 

sentiment de vengeance, malgré tout ce que j’ai subi de votre part, que je vous écris cette lettre pour vous exprimer les 

conseils spirituels du Seigneur Jésus-Christ et les preuves que je ne suis pas un usurpateur.  

En effet, le nom que j’ai commencé le CP1 est NOUBADOUM Moïse et c’était par la suite que ma mère avait 

ajouté NOUBADOUM-MADJI Moïse que, par un acte officiel d’individualité fait à la justice de Sarh en présence de ma 

mère et d’un oncle paternel qui est déjà décédé, j’ai modifié en NOUBADOUMADJI Moïse pour des raisons 

administratives. Jamais à l’école, officiellement on ne m’appelle BONHEUR ou NOUBADOUM Bonheur. Si vous ne me 

croyez pas, je vous prie d’aller dans les établissements suivants que j’ai fréquentés et à l’Université et l’École Normale 

Supérieure de N’Djamena pour vérifier si je mens ou je dis la vérité : École du marché de CP1 au CM2, CEG II de 

Maïngara de 6e à 3e, Lycée Ahmed Mangué de Sarh de 2nde au Terminal. Le nom NOTRE BONHEUR m’a été donné par 

mes parents à cause de la promotion, de chance et du bonheur qu’ils ont eus juste après ma naissance mais n’a pas été 

mon nom officiel. Donc, je vous prie en toute humilité de me croire que je n’ai point et jamais confisqué ni usurpé ton 

nom pour porter. Veuillez-vous renseigner et vous découvrez la vérité. 

Pour ce qui concerne mon choix par Dieu et mon ministère, vous-mêmes en tant qu’une personne expérimentée 

dans le service de Dieu, vous savez vous-mêmes qu’aucune personne ne peut servir réellement le Seigneur Jésus-Christ 

dans la vérité si elle n’est pas appelée de Lui. Bien que je n’ai jamais été à Paris ni en France ni en Allemagne ni en Italie 

ou en Europe mais c’est Dieu qui m’a choisi et établi, dans sa souveraineté et sa seigneurie, son premier témoin pour 

préparer ses élus. Ce n’est point par orgueil ni dans l’orgueil que je sers le Seigneur car vous savez vous-mêmes qu’aucun 

orgueilleux ne réussira dans l’œuvre de sainteté du Seigneur Jésus-Christ. Si ce n’est pas le Seigneur qui m’a choisi et 

établi, depuis, vous m’auriez déjà enterré sous les railleries des sorciers, des magiciens, des satanistes, des orgueilleux, 

des arrogants, des féticheurs, des marabouts, des occultistes, des hommes mystiques, des rosicruciens, des francs-maçons, 

des agents du nouvel ordre mondial, etc. C’est depuis mon enfance que le Seigneur m’utilisait, Il m’apparaissait 

spirituellement et physiquement pour me parler, pour m’envoyer vers les gens avec des messages spécifiques pour leur 

adresser et pour me montrer des choses présentes et des choses à venir. Lorsque j’étais dans votre église, j’avais reçu 

beaucoup de messages du Seigneur pour avertir les fidèles et vous-mêmes mais puisque dès mon adolescence déjà vous 

m’aviez traité et qualifié d’orgueilleux à cause des messages bibliques que je partageais avec les jeunes de l’église et à 

cause de ma dévotion pour le Seigneur Jésus-Christ. Depuis le temps que j’avais passé avec vous, je n’ai point et jamais 

servi le Seigneur dans/avec orgueil, prétention ou présomption. Vous pouvez ne pas me croire mais Dieu est mon témoin. 

Souvenez-vous de la manière que Dieu m’a vengée en vous mettant en conflits avec NGUEMTA qui dispersa tes fidèles 

lorsque vous m’avez qualifié d’orgueilleux et prêché sur moi comme un grand orgueilleux. Tous les serviteurs de Dieu 

orgueilleux deviennent toujours des chrétiens charnels et agissent, et raisonnent charnellement comme et voire plus que 

les païens encore. 

En effet, lorsque vous m’avez traité et qualifié d’orgueilleux et avez demandé à NGUEMTA de prêcher sur l’orgueil 

subtilement sur moi le dimanche pour m’humilier, me diffamer, me dénigrer, le même jour où il prêchait j’ai demandé au 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
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Seigneur de me frapper dans toute sa colère ou de m’ôter même le souffle de vie si c’est par orgueil ou par présomption 

que j’avais formé les moniteurs pour encadrer les enfants de l’école du dimanche mais si c’est par compassion, par pitié, 

par amour pour son œuvre et dans l’humilité profonde que j’ai fait cela, qu’il frappe chacun de vous et qu’Il sème la 

confusion, la mésentente, le conflit et une division avec fracas entre NGUEMTA et vous. De retour à N’Djamena pour 

les études, quelques semaines après, on m’avait appelé pour m’informer qu’avec fracas, NGUEMTA vous a quitté en 

emportant les responsables et quelques fidèles pour aller dans une autre église et cela a semé une confusion totale jusqu’à 

présent. Si c’était par orgueil que j’avais formé les moniteurs, le Seigneur allait-Il m’exaucer ainsi ? Et par la suite, on 

m’informait des nouvelles de vos souffrances, de votre problème de vue et celle selon laquelle vous étiez prêt de mort en 

causant avec les morts et lorsque j’entendais les mauvaises nouvelles vous concernant, je me fléchissait pour me repentir 

des prières de vengeances que j’avais réclamées du Seigneur, je gémissais, je pleurais intérieurement, je jeûnais, 

j’adressais des instances et des supplications au Seigneur pour vous pardonner en vous rétablissant jusqu’à ce que vous 

ayez une personne digne de Dieu de vous remplacer d’abord s’Il veut vous appeler au repos qu’Il le fasse. Je me privais 

de nourritures, de l’eau et même des cours à chaque mauvaise nouvelle sur vous, je me stressais, j’étais déprimé et angoissé 

chaque fois que je reçois une mauvaise nouvelle sur vous et voilà que vous me montrez votre gratitude, votre 

reconnaissance et vous me récompensez en me qualifiant de rosicrucien, de sorcier, d’un agent de Satan, d’un faux 

serviteur de Dieu, d’un faux prophète et en continuant de me qualifier d’orgueilleux pour comploter avec votre fils adoptif 

ALLADOUMADJI Rimadoum et les autres pour m’emprisonner ! Dieu, mon fidèle vengeur est là pour me faire justice. 

Le Seigneur Jésus-Christ est un juste rémunérateur pour rendre à chacun selon sa méchanceté. Si j’étais à votre place, 

j’allais chercher la face du Seigneur Jésus-Christ pour qu’il me révèle la vraie nature de cet enfant que je qualifiais 

d’orgueilleux pour découvrir si c’est réellement Dieu qui l’utilise ou pas. Si j’étais à votre place, j’allais m’investir dans 

la méditation profonde de la parole de Dieu pour chercher à découvrir à quel temps nous sommes et pourquoi Dieu crée-

t-il cette œuvre spirituellement si grande pour humilier et pour confondre les érudits, les sages, les connaisseurs, les 

vieillards, les intellectuels et les expérimentés pour les conduire à sa lumière qui est la vie éternelle. Toutes les visions et 

les messages que le Seigneur Jésus-Christ m’a adressés pour vous avertir ne viennent pas de moi, ils viennent du Seigneur 

Lui-même qui veut que vous cherchiez sa face pour avoir la confirmation au lieu de réagir charnellement pour provoquer 

la colère de Dieu contre vous. Qui suis-je pour créer mes messages pour adresser aux gens ? Ai-je créé le ciel et le paradis 

pour forger mes propres lois pour imposer aux gens ? Si jusqu’à présent, j’ai toujours des difficultés à décrire la beauté, 

la gloire, la splendeur … du ciel et du paradis qui sont créés par la parole de Dieu, comment pourrai-je forger mes propres 

paroles pour imposer aux gens pour aller dans ce lieu ?! Peut-on mentir pour être accepté par Dieu dans son royaume ? 

Croyez-moi, aucune des choses que je partage avec les gens et vous ne vienne de moi-même, c’est le Seigneur Lui-même 

qui, dans sa souveraineté et sa seigneurie, me les a révélées, communiquées, montrées et dites. C’est dans l’humilité, dans 

un cœur très humble qu’on découvre et comprend la volonté de Dieu, sa parole, ce qui vient de Lui et ce qui ne vient pas 

de Lui. Le code de découvertes des secrets et des choses cachées d’un enfant de Dieu se trouve dans l’humilité, la prière, 

le jeûne et la méditation de la parole de Dieu. Car Dieu n’est pas un Dieu de routines ni de monotonies ni de pratiques 

traditionnelles religieuses mais plutôt le Dieu vivant qui se manifeste, qui parle, qui réforme, qui redresse, qui avertit ceux 

qui s’égarent, qui informe, qui annonce des choses à venir, qui délivre, qui reproche, qui réprimande, qui s’agite lorsque 

le juste se détourne de Lui, qui pleure jour et nuit sur les pécheurs en faisant tout soit à travers les rêves, les visions, les 

révélations, ses serviteurs ou soit directement à travers sa parole prêchée à l’église, au cours de l’évangélisation, les traités, 

les tracts, etc. pour les conduire à Lui, Il ne se tait point et jamais du tout, Il est le Dieu d’hier, d’aujourd’hui, des jours à 

venir et d’éternité. Veuillez me pardonner, je n’ai aucun diplôme en Europe et je n’ai jamais vu ce continent pour partager 

cela avec vous mais c’est l’Esprit de Dieu qui vous parle directement pour vous amener à la repentance. 

J’ai été informé des fausses choses que vous avez racontées sur moi pour comploter mon emprisonnement. Oui, j’ai 

été emprisonné comme vous le désirez hardiment pour m’humilier et pour scandaliser le ministère prophétique du 

Seigneur Jésus-Christ qu’Il m’a confié. Comprenez bien que ce n’est pas moi que vous combattez mais plutôt le Seigneur 

Jésus-Christ que vous prétendez servir. Je vous assure aussi que mon emprisonnement a plutôt contribué au progrès de 

l’évangile, cela a permis de travailler avec beaucoup des prisonniers parmi lesquels certains se sont repentis pour 

embrasser une vie de sanctification. Mon emprisonnement comme un Boko haram comme vous l’enviez hardiment en 

racontant des mensonges sur moi pour scandaliser le ministère prophétique que le Seigneur Jésus-Christ m’a confié a 

plutôt permis à beaucoup d’écouter, d’entendre les messages de sainteté à la radio, à la justice et partout ailleurs et entendus 

par presque tous les gens. Si ce n’est pas l’œuvre de Dieu, si je ne suis pas un enfant de Dieu, si je ne suis pas un serviteur, 

j’allais vous porter plaintes à la justice avec ou sans un avocat pour que vous présentez le jeune de Koko que j’ai appelé 

pour aller au WC pour invoquer un serpent qui lui a vomi l’argent que vous avez vu pour appeler les gens pour témoigner 
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ou me donnez son nom. Mais Dieu va me venger, Il me vengera pour me faire justice et pour me consoler. Si je suis un 

rosicrucien, un sorcier, un faux serviteur ou un faux prophète ou un agent de Satan, que le Seigneur me frappe dans toute 

sa colère, qu’Il m’écrase pour vous réjouir le cœur et les cœurs de tous ceux-là parmi lesquels les mbangs, les môns, les 

responsables catholiques, les soi-disant pasteurs, certaines autorités corrompues pour cette tâche, les musulmans et le 

monde mystique levés pour me qualifier de boko haram, de terroriste, d’un rosicrucien, d’un sorcier, d’un agent de Satan, 

d’un extrémiste pour m’emprisonner mais si je ne suis point dans l’une des accusations portées contre moi, que le Seigneur 

Dieu, mon Suprême Maître et Sauveur Jésus-Christ brise, écrase et déchire tous ceux qui ont raconté des mensonges sur 

moi pour scandaliser l’œuvre de Dieu entre mes mains. Je vous invite à vous rappeler de la bénédiction et des déclarations 

prophétiques, selon lesquelles je deviendrai un grand serviteur de Dieu, que vous avez prononcées sur moi par l’Esprit-

Saint pour me confirmer une série de déclarations que le Seigneur m’avait faites précédemment. Pourquoi me qualifiez-

vous de boko haram, de terroriste, d’une personne d’une secte, d’un faux prophète et serviteur de Dieu ? Cherchez la face 

du Seigneur pour découvrir les choses cachées, sa volonté mais n’agissez pas charnellement. Un rosicrucien, un sorcier, 

une personne d’une secte, un magicien, un terroriste, un boko haram, un agent de Satan peut-il avertir les gens 

d’abandonner l’occultisme, le mysticisme, la rose-croix, la sorcellerie, de cesser de consulter les marabouts, les féticheurs, 

les voyants, les agents de Satan déguisés ; d’éviter et de fuir la polygamie, la prostitution, l’adultère, la fornication, 

l’inceste, la pédophilie, la bestialité, l’homosexualité, le vol, les gris-gris, les talismans, la méchanceté, les excès de table, 

l’orgueil, les crimes, les tueries, les fausses accusations, l’alcool, le tabac, etc… sinon ils finiront en enfer conformément 

à la parole de Dieu ? Va-t-il recommander aux âmes de s’investir dans la prière, dans le jeûne, dans la méditation profonde 

de la parole de Dieu et de veiller dans la crainte de Dieu, dans la sanctification, dans la sainteté, dans la piété et dans la 

pureté ? 

Vous publiez aux gens que c’est vous qui m’avez encadré et formé, sur ce sujet, je n’ai rien à dire dessus de peur 

qu’en vous disant la vérité à l’excès je vous paraisse encore plus sectaire, boko haram et orgueilleux comme vous ne 

cessez pas de publier sur moi. En vérité, avant que je ne vienne dans votre église comme vous le dites, j’avais déjà le 

Seigneur Jésus-Christ pour pasteur, encadreur et formateur à la maison. La seule personne que je reconnais comme étant 

mon encadreur, formatrice et pasteur qui m’a initié à coups de fouets, de bâtons, de gifles et en me privant des nourritures 

(je dormais affamé certains jours) à la méditation, à la prière en français et à la traduction des passages lus en sar pour 

faire de moi ce que je suis aujourd’hui comme lecteur ardu et farouche de la parole de Dieu, c’est ma mère qui est 

considérée comme une villageoise, non instruite et un enfant ou fillette par beaucoup d’entre vous. C’était elle qui était à 

l’origine de mon essor spirituel, c’était elle qui, par toutes les méthodes, les stratégies, les menaces, les intimidations, les 

forces physiques a fini de faire de moi un lecteur, « méditateur » assidu, ardu, farouche et hardent de la parole de Dieu. 

Avant que je vienne dans ton église, le Seigneur Jésus-Christ et ma mère m’ont déjà ouvert les yeux sur tout ce que tu 

enseignais, et d’autres je les ai découverts par la méditation de la parole de Dieu, par mes propres recherches dans la Bible 

et par les révélations, les visions que le Seigneur m’accordait. C’est pour cette raison qu’à peine un an dans votre église, 

j’ai été consacré officiellement moniteur de l’École du Dimanche par vous-mêmes et par les fidèles. En plus de cela, je 

voudrai poser une question : C’est Dieu qui, par son Esprit-Saint encadre, forme et prépare une personne pour son royaume 

ou c’est un homme qui forme ou encadre l’homme pour l’introduire dans le royaume de Dieu ? C’est Dieu qui, par son 

Esprit, m’a formé, encadré, c’est la vérité mais si c’est un homme qui m’a formé ou encadré pour Dieu, c’est du mensonge 

et c’est une parole d’orgueil et d’arrogance. Dieu condamne le mensonge, l’orgueil, l’arrogance, colporter des ragots, 

accuser faussement une personne par orgueil, par jalousie, par envie, par méchanceté, etc… sont des choses qui conduisent 

en enfer.  

C’est avec des larmes intérieures, déception, pitié, amour, miséricorde, compassion que je vous écris cette lettre 

que malgré tout ce que vous m’avez fait, raconté sur moi et les accusations que vous portez contre moi, je n’ai rien contre 

vous et au nom de l’amour de Dieu, je n’aurai rien contre vous mais j’attends plutôt la vengeance de Dieu car Dieu a 

déclaré à ses élus qu’à Lui soit la vengeance et c’est Lui qui jugera entre vous et moi. Je n’ai ni fils adoptif ni des amis 

bien positionnés ni un ou deux frères bien assis pour compter sur eux pour ma vengeance mais J’ai Dieu, le Seigneur 

Jésus-Christ pour me défendre et pour me venger. Il voit mon innocence et la méchanceté avec laquelle vous m’avez 

poursuivi pour m’emprisonner et m’éliminer mais Dieu m’a délivré pour accomplir la mission prophétique pour laquelle 

Il m’a appelé. Et je vous prie de me croire que je vous prends pour un père malgré que vous enviiez hardiment ma mort 

par tous les moyens possibles pour après répandre que c’est Dieu qui m’a tué ainsi pour scandaliser les âmes. Mais le 

Seigneur a vu toutes les choses et en a pris notes pour me venger selon sa justice. Malgré tout ce que vous avez fait contre 

moi méchamment, je vous considère et je vous considérerai toujours comme un père par mes propres sentiments purs et 

saints pour vous et selon la recommandation du Seigneur d’après laquelle nous devons honorer la personne du vieillard. 
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Je tiens à vous rassurer que je n’ai aucune intention mauvaise contre vous, ce que je veux c’est que vous vous repentez de 

votre méchanceté, de votre combat sans cause contre moi. Vous sauvez fort bien que tous ceux qui ont combattu contre 

Dieu à travers ses saints et oints serviteurs ont péri sauvagement. Ce n’est pas moi que vous avez qualifié de rosicrucien, 

de sorcier, de faux prophète, de faux serviteur de Dieu, d’orgueilleux, d’escroc, d’usurpateur, mais le Seigneur Jésus-

Christ Lui-même qui m’utilise. C’est pourquoi, à cause des âmes que vous avez scandalisées en détournant certaines de 

la vérité dans votre impétuosité, le Seigneur répandra sa colère, sa fureur et son épée contre vous et votre maison à cause 

de cette méchanceté au moins que vous vous repentez. Je ne sers point le Seigneur pour être pris en charge ni pour survivre 

ni pour être respecté ni pour être adoré, glorifié, élevé et vénéré mais je Le sers en toute humilité, en toute simplicité, en 

tout rabaissement, en tout écrasement de mon propre corps, en toute conscience pure, en toutes pensées pures, saintes et 

humbles afin d’être trouvé par Lui son premier esclave parfait en humilité et en sainteté par sa grâce.  

Ce que je voudrai vous conseiller, bien que je n’ai ni diplôme en Europe ni fréquenté une grande école ou université 

au monde ni été à Paris ni en France ni en Allemagne ni en Italie pour les études universitaires ou pour d’autres choses 

comme vous : Je vous prie de ne point écouter les on-dit. Tout serviteur de Dieu qui aime se fier ou écouter les on-dit 

tombera facilement dans le blasphème contre l’Esprit-Saint. Vérifiez les informations que les sorciers et les sorcières vous 

rapportent sur moi et transformez-les en sujets de prière pour avoir la confirmation ou l’infirmation du Seigneur Lui-

même avant de réagir ou de répandre. Beaucoup de pasteurs humbles qui avaient écouté ce que les sorciers et les sorcières, 

les démons en formes humaines avaient raconté sur moi, s’étaient humiliés devant le Seigneur dans le jeûne et dans la 

prière pour avoir la confirmation ou l’infirmation du Seigneur sans toutefois m’informer et après avoir cherché sa face, le 

Seigneur est apparu à certains et d’autres dans de visions et ils ont découvert la vérité et c’est pour cette raison qu’ils sont 

devenus aussi les élus de Dieu à distance qui me consultent à tout moment pour avoir des orientations. Je ne dis point cela 

par orgueil pour que je sois qualifié de nouveau rosicrucien et/ou orgueilleux, Dieu est mon témoin et Celui qui me justifie. 

Et on ne peut impunément mentir en son nom. La dernière tactique et les stratégies qu’ont développés les agents de Satan 

c’est de pousser les masses, les âmes dans le blasphème contre le Saint-Esprit par des faussetés, des fausses accusations 

et des n’importe quoi qu’ils racontent sur les vrais serviteurs de Dieu à travers les journaux, les médias, les antennes, les 

rumeurs et les visites de porte en portes qu’ils font pour répandre ces faussetés pour capturer les âmes dans ce piège. Ne 

faites point de l’homme votre oreille mais plutôt Dieu car l’homme a été détourné de Dieu pour défendre l’intérêt et le but 

de Satan. Je n’ai ni âge ni expérience comme vous pour vous parler ainsi mais c’est par révélation, par la parole de Dieu 

pour le salut de votre âme que je partage cela avec vous. 

Pour finir, je tiens à vous remercier aussi parce que tout ce que vous avez méchamment raconté sur moi et les 

fausses accusations que vous avez portées contre moi pour comploter mon arrestation avec les autres pour m’emprisonner 

en faisant tout pour que je sois condamné publiquement et officiellement comme boko haram et tué officiellement comme 

un terroriste par la suite pour détourner les âmes de la vérité mais le Seigneur m’a défendu en me délivrant de ce méchant 

projet ; Tout cela a contribué plutôt aux progrès de l’évangile de la sainteté, de la vérité qui a atteint le plus grand nombre 

des autorités qui, certainement, continuent par répandre cela entre elles. Beaucoup de prisonniers se sont repentis grâce à 

mon emprisonnement. J’étais sorti de la prison comme un ange de Dieu, comme un héros, comme un vrai guerrier du 

Seigneur, je ne me suis point senti humilié ni frustré ni offensé par quelqu’un… Même si on m’y retourne, j’y évangéliserai 

des milliers et des milliers d’âmes qui y ont besoin de la parole de la vérité qui produit la sainteté pour leur salut. Je dirais 

même que cela a été le plan de Dieu pour que je sois emprisonné comme un boko haram, un terroriste pour répandre sa 

parole de la vérité sans laquelle personne ne sera sauvée. C’est pourquoi, je ne vous envie point. Vous savez vous-même 

que si je porte plainte à la justice contre vous en prenant un avocat, vous serez emprisonnés ou soumis à une amende mais 

je réclame plutôt la vengeance de mon Dieu qui m’a choisi pour m’établir, le Seigneur Jésus-Christ à cause de qui tout le 

monde veut sans cause et méchamment ma mort. C’est Lui qui me venge, Il va faire retomber tous les méchants, macabres, 

lugubres, sinistres, et haineux projets, la fureur, la colère des méchants contre moi sur leurs propres têtes et sur leurs 

familles en y ajoutant tous les fléaux et les malédictions dévastateurs décrits dans la Bible.  

J’ai fait un vœu à Dieu, selon ce vœu, j’ai demandé au Seigneur d’accorder gratuitement, même si elle ne sera pas 

parmi les élus de Dieu, le salut à la sœur que vous avez appelée pour lui raconter de n’importe quoi sur moi avec des 

fausses accusations en lui recommandant de ne point me suivre et le Seigneur, dans une vision, m’a recommandé de ne 

plus m’inquiéter pour elle parce qu’Il ne va pas l’abandonner. Donc, tous ceux que vous avez détournés, le Seigneur les 

ramènera à Lui dans sa puissance et par sa force toute-puissante. Elle ne me suit point mais elle suit plutôt le Seigneur 

Jésus-Christ que vous prétendez encore servir aujourd’hui. 
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Pour vous rassurer que ce n’est pas votre nom que j’utilise, que j’ai usurpé, je joins à cette lettre la photocopie de 

mon acte d’individualité. Et si vous êtes aussi dans le besoin de la copie ou de la photocopie de mon acte de naissance, 

n’oubliez pas de m’en informer. Je profite pour vous présenter un nouveau nom que le Seigneur Jésus-Christ m’a donné, 

ce nom est LA GLOIRE DE DIEU. 

Pour tout ce que vous avez raconté sur/contre moi, ce n’est pas à moi d’agir, de réagir ou de chercher à me venger 

ou à me justifier mais je laisse tout entre les mains du Dieu Vivant, le Seigneur des seigneurs, le Roi des rois, le Créateur 

incréé qui m’a choisi et établi son Apôtre, son Oint, son Parole et son Épée vivantes, son Premier Ministre, le Père des 

Nations, son Premier Témoin et sa Gloire. C’est Lui seul le Juge parfait qui juge sans favoritisme, je Lui remets mon sort 

et toutes choses portées contre moi pour ma délivrance et pour me venger. Si c’est à cause des titres ou de ce que le 

Seigneur a fait de moi qui vous pousse à raconter tout ce que vous voulez contre moi et à m’accuser comme vous voulez 

parce que je ne peux ni ne pourrai faire quelque chose contre vous, humiliez-vous comme les autres pasteurs qui se sont 

humiliés en cherchant la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière et ont reçu chacun la confirmation que c’est Dieu 

Lui-même qui m’a établi et c’est pour cette raison qu’ils n’ont ni peur ni honte de m’appeler leur père et par leurs autres 

noms que Dieu m’a donnés. 

Veuillez me pardonner, si je n’ai pas introduit des versets bibliques qui nous avertissent sur les dangers de mentir 

sur quelqu’un, de l’accuser faussement, de rendre un faux témoignage contre une personne, de parler à la légère contre 

une personne, de combattre Dieu, de rendre injustement malheureuse une personne, la méchanceté, l’orgueil, la jalousie, 

la rivalité, l’arrogance, chercher à plaire à une personne pour recevoir son aide, son soutien, son secours, servir Dieu pour 

son ventre, pour être pris en charge, respecté, honoré, pour se valoriser, pour s’élever, se glorifier, etc. Je crois que vous-

mêmes vous savez que Dieu condamne ces choses en vengeant les victimes de ces méchancetés. Vous devrez être plus 

heureux que les autres si et seulement si vous mettez en pratique la sagesse et le don de discernement que Dieu a donné à 

chacun de ses enfants. Si vous pouvez comprendre le temps où nous sommes exactement et ce qui vient réellement de 

Dieu par des visions et des révélations, vous n’alliez point scandaliser l’œuvre de Dieu. Dieu est esprit, Il veut que tous 

ceux qui le servent ou le cherchent le fassent en esprit et en vérité, car Il est le Dieu de la vérité. Vérité est son nom et 

c’est à cause de la vérité que je souffre aujourd’hui, je suis persécuté d’un lieu à un autre à cause de la vérité qui est le 

Seigneur Jésus-Christ Lui-même. Ce sont seuls ceux qui vivent dans la vérité ou qui servent Dieu dans la vérité, la sainteté 

qui seront persécutés, emprisonnés, diffamés, dénigrés, torturés, humiliés, maudits, bien qu’ils soient bénis par Dieu, et 

tués. Je vous rappelle que le Seigneur Jésus-Christ a été qualifié et on le qualifie toujours d’un chef d’une secte. Les 

premiers apôtres et disciples ont été qualifiés des membres de la secte de Jésus. Cela doit vous faire comprendre quelque 

chose. Avez-vous entendu, lu ou suivi une fois déjà dans votre vie ou dans l’histoire de l’humanité qu’après la dispersion 

des juifs en l’an 65 parmi toutes les nations, la chute de l’empire romain et la création de l’Islam par Satan à travers les 

agents de nouvel ordre mondial du Vatican et ceux d’autres pays qu’un serviteur de Dieu a été déjà qualifié de boko 

haram ? Cela doit vous faire comprendre quelque chose que c’est Dieu qui est à l’œuvre pour ramener ses enfants, depuis 

longtemps égarés par des fausses doctrines, des faux enseignements et les organisations humaines, à Lui. Celui qui pense 

aux choses trouve le bonheur a déclaré le Seigneur par Salomon. 

Que la grâce, la compassion et la pitié du Seigneur Jésus-Christ soient votre partage si vous allez vous repentir pour 

revenir au Lui de tout votre cœur.  

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ NOUBADOUMADJI MOÏSE Alias LA GLOIRE DE DIEU. 

 

 

Veuillez me pardonner de ce que je n’ai pas mis à votre disposition l’acte d’individualité comme j’ai joint à la lettre pour 

envoyer au pasteur que je croyais qu’il reconnaitra ses péchés et sa méchanceté pour les confesser pour son salut mais il 

m’avait surpris avec stupéfaction par réaction, par sa méchanceté et par sa rébellion acharnée contre la vérité. Mais vous 

verrez comment Dieu va le frapper avec toute sa famille et ses descendants adoptifs que légaux à cause de son acharnement 

contre la vérité pour la déraciner. 

C’est ça cette lettre que j’ai envoyée et les mensonges que le soi-disant pasteur avec sa femme ont raconté sur moi jusqu’à 

séquestrer ma mère en la qualifiant de ma complice et de rosicrucienne aussi. 
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En effet, ce pasteur m’avait appelé un jour pour me dire de sa propre bouche que lui avec tous ses fidèles m’attendent 

pour m’établir pasteur de son temple. Ils avaient aussi saisi ma mère pour lui dire cela et ma mère m’avait informé de 

cela. Mais comme je le connaissais déjà, je lui ai dit qu’on va rester en prière pour découvrir la volonté de Dieu. Après 

cette proposition, c’était aussi au début de mon ministère prophétique, j’allais accepter puis j’avais pris ma distance pour 

chercher la face du Seigneur pour avoir sa décision mais le Seigneur ne m’a rien dit jusqu’aujourd’hui, en d’autres termes, 

le Seigneur a refusé.  Je ne sais pas si c’est à cause de mon refus de devenir pasteur de son temple qu’il me qualifie 

d’orgueilleux, de rosicrucien, de magicien, de sorcier, de faux serviteur de Dieu, d’un faux prophète… C’était de 2017-

2018 et le début de 2019 que je recevais ces propositions de manière régulière et ils n’attendaient que ma réponse pour 

organiser la cérémonie.  

Voilà les genres des serviteurs de Dieu, les serviteurs modernes de Dieu qui, sans frein, sans honte, sans peur, sans regret 

et sans se reprocher mentent sur les autres et sur moi qui vivons dans la vérité, qui ne prêchons que la vérité et ne 

témoignons que la vérité aux âmes pour leur salut. Vous savez fort bien que c’est seule la vérité qui produit la sainteté qui 

conduit à la vie éternelle. 

Ce pasteur, comme il a des amis, des enfants, des camarades et des parents bien positionnés dans l’administration et 

partout ailleurs, il avait passé par ces gens de compagnie avec les chefs coutumiers, les responsables religieux, le pape 

spirituellement, les rosicruciens dont NGUEYAM aussi, les agents de Satan, les démons en formes pour que je sois fusillé 

comme un Boko haram mais mon temps n’est pas encore arrivé pour que je meurs en tant que premier témoin du Seigneur 

Jésus-Christ. ALNDIBAYE MOÏSE, ne t’en fais pas, bientôt je serai mis à mort comme un brigand, un bandit ou un 

agitateur quand l’antéchrist paraitra pour que tu sois satisfait avec les autres. Le Seigneur m’a révélé et m’a confirmé par 

deux personnes que je serai pendu au bois dans un endroit public où s’assembleront tous ceux qui cherchent ma mort 

maintenant comme toi. Pour information, tous ceux qui ont troublé l’empire romain ou leur royaume ont été pendus aux 

bois comme des bandits, des brigands etc. L’ordre mondial de l’antéchrist n’est rien que le renouvellement de l’empire 

romain. C’est de la même manière que les deux témoins seront qualifiés et tués officiellement par les religieux. 

C’est pourquoi, vous qui cherchez ma mort, vous les démons, les agents de Satan, les sirènes, ne vous inquiétez point, 

bientôt le Seigneur Lui-même me livrera entre vos mains pour assouvir vos colères, vos fureurs et vos projets physiques 

sur moi et après trois et demi, le Seigneur me ramènera à la vie et m’enlèvera sous vos yeux au ciel pour régner avec Lui 

en tant que premier ministre du ciel, roi, seigneur, sa gloire, son oint. Donc, ne vous inquiétez point, bientôt mon corps 

sera établi au sol devant vous et l’on ne mettra point qu’il soit enterré pour le tabasser jour et nuit mais il sera glorieusement 

ramené à la vie.  

Pour vous qui complotez mon arrestation, je vous informe que tout ce que vous faites contribue à l’épanouissement de 

l’œuvre de Dieu. Il y a en prison des milliers des âmes qui cherchent infatigablement la vérité pour leur salut après avoir 

pris conscience de leurs mauvais actes, actions et de leurs péchés. Ce sera la plus belle et la plus historique occasion pour 

moi de travailler avec ses âmes pour les amener parfaitement à la repentance et la sainteté qui vient de la vérité. Donc, 

soit que je sois libre ou soit que je suis emprisonné, la parole de Dieu qui est la vérité ne sera point éteinte, morte ou 

réduite en cendres.  

Que le Seigneur Jésus-Christ, le Dieu de la vérité qui a rejeté la génération adulte et vieillarde pour travailler avec les 

adolescents, les enfants et les jeunes à cause de leur prostitution, de leur abomination spirituelle, de leur orgueil, de leur 

arrogance, de leur vantardise, des biens de ce monde et de leurs ventres, pour choisir et pour établir un enfant de rien son 

premier ministre et son premier témoin vous accorde sa grâce pour vivre dans la sainteté qui est le nourrisson de la vérité ! 

Amen ! Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Je leur donnerai des jeunes gens pour chefs, et des enfants domineront 

sur eux, Esaïe 3 : 4. 

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ, le Père des Nations, son premier esclave, son Oint, sa Parole et son 

Épée vivantes, sa Gloire, l’Apôtre NOUBADOUMADJI MOÏSE Alias LA GLOIRE DE DIEU. 

 

 


